
学校の様子(10/19～10/23) 

 

１０／１９（月）福祉委員会：赤い羽根共同募金活動 

今日から３日間、福祉委員会の呼びかけによる赤い羽根共同募金です。朝の時間に各教室前

のワークスペースで福祉委員が募金箱を持って呼びかけました。お昼の放送でも、集まった金

額の報告や協力へのお礼をしたりして、意欲的に活動しました。３日間の募金活動で 30,400

円もの募金が集まりました。集まったお金は長久手市社会福祉協議会を通して市内の福祉事業

等に活用されます。「助け合い」の気持ちは学校生活でも大切にしていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

教室前ワークスペースでの活動の様子        集まった募金を集約する福祉委員  職員室でも笑顔で呼びかけ! 

 

１０／２０（火）１年生：学習発表会の練習 

２時間目に体育館をのぞいてみると、１年生が学習発表会に向けた練習をしていました。初

めての体育館練習です。１・２組が順番に練習していました。 

今年度はコロナの影響から、学習発表会の開催方法をいろいろと検討してきました。各学年

の発表内容や室内での密をいかに緩和するかを考え、今回の形にしております。野外活動や修

学旅行や校外学習など、いつものようにはできなくても可能なことを考えて何とか実施してき

たように、学習発表会も手探りではありますが、子どもたちの成長した姿を参観していただき

たいと考えております。人数制限や時間帯など協力いただかなければならないことが多々あり

ますがよろしくお願いします。 

本番まではあと約２週間です。子どもたちが目標をもって意欲的に取り組むことができるよ

うに進めていきます。１年生にとってはすべてのことが初めての経験ではありますが、今日も

先生の話をよく聞いて一生懸命練習していました。ここからさらにパワーアップすると思いま

す。当日を楽しみにしたいです。ご家庭でも応援の言葉かけをよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

１０／２０（火）園芸委員会：花壇の苗植え 

地域の方から今年度も２００本もの花の苗をいただきました。いっちータイムの時間に園芸

委員会が花壇に集まり、お花ボランティアの皆さまも一緒に花壇の苗植えを行いました。限ら

れた時間ではありましたが、気持ちのよい天候の中、皆で協力して花壇がお花でいっぱいにな

りました。ありがとうございました。最後の仕上げは花ボラの皆さんがしてくださいました。 

 

 

 

 

 

 

 



 

１０／２１（水）児童会役員選挙に向けて 

後期児童会役員選挙の日が近づいてきました。会長･副会長・総務委員をあわせて定員７名の

ところ、１６名が立候補しています。いつもは体育館に４･５･６年生全員が集まり、立会演説

をきいてその場で投票をしますが、今回はコロナの影響を考慮して、体育館に６００人を超え

る人数が集まることは難しいと判断しました。来週２７日の児童会役員選挙に向けて、今週は

いっちータイムや昼放課の時間に、児童会担当が中心となって、立会演説の事前収録をしてい

ます。今日の昼放課は５年生が動画撮影をしていました。本番さながらの緊張感をもって、立

候補者一人一人がしっかりと思いを話す姿がありました。 

選挙当日の立会演説の他にも、立候補者と推薦責任者は登校後に選挙運動をしたり、朝の時

間に計画された各教室を回って演説をしたりしています。よりよい市が洞小学校にしたいとの

思いがとてもよく伝わってきます。全員当選というわけにはいきませんが、立候補したことが

既に市が洞小学校を盛り上げるパワーの源となっています。嬉しい限りです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育館での立会演説収録の様子（５年生）         教室で抱負を話す６年生 

 

１０／２２（木）１年生：学区探検＆猪高緑地へ 

１年生が猪高緑地へ校外学習に行ってきました。雨の心配がありましたが幸いにも曇りの天

候の中で行ってくることができました。１学期にできなかった学区探検と、生活科の秋見つけ

を兼ねて今回学習しています。学校を出発して、歩いて学区の様子を見て回りながら猪高緑地

に到着しました。どんぐりや木の葉を拾って、自然とふれあいながら楽しい時間を過ごすこと

ができました。学校に帰ってからは、集めたどんぐりや木の葉を使ってかんむりを作ったり、

どんぐりコマを作ったりして秋をしっかりと楽しみました。 

 

 

 

 

 

 

どんぐりや木の葉を集める１年生        公園の遊具でも遊びました！    今日はお弁当です！ 

 

 

 

 

 

 

 

いっぱい集めてきました！  かんむりを作りました！     どんぐりに穴を開けます！   色をつけます！ 上手く回りました! 

 



 

１０／２２（木）３年生：授業研究 

今日は３の３で国語の授業研究がありました。今年度は 

主体的に学習に取り組む子どもたちを育てるために、話し 

合い活動を積極的に行いたいところでしたが、コロナの影 

響により話し合い活動が十分にはできない状況が続いてい 

ます。その中で今回、新たなグループでの話し合い活動の 

提案がありました。小型のホワイトボードを使った話し合 

い活動です。「山小屋で３日間すごすなら」何を持ってい 

くとよいかをグループで５つ決める話し合いです。多数決 

ではなく話し合って決めることや、話し合いの手順や約束 

ごとを子どもたちがよく理解しており、活発な話し合いが 

できていました。何よりも感心したのは、友達の意見を否 

定することなく、認め合いながら自由に意見を出すことが 

できる雰囲気があることです。３年生はここまでできるん 

だと感心しました。このような話し合い活動ができるため 

には何か秘密があるはずなので、その秘密を探って自分に 

生かすことに授業研究としての意義ありです。日々、授業力アップを図っていきます。 

 

 

１０／２３（金）４年生：輪中の郷、木曽三川公園見学 

４年生が校外学習で「輪中の郷」と「木曽三川公園」に行ってきました。『地域の発展につ

くした先人の働きや工夫を調べよう』をテーマにしています。コロナの影響によりタワーには

行きませんが、輪中の郷や輪中ドーム、治水神社を見学したりして、洪水の歴史や人々の苦労

や工夫を感じ取ってきました。朝からあいにくの雨天にはなりましたが、雨や水に関する災害

の恐ろしさを、子どもたちはより一層身近に感じたことと思います。 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１０／２１（水）２３（金）２年生：平成こども塾へ 

２年生が長久手市内にある平成こども塾に行ってきました。今週は２１日に１組、２３日に

２組が行ってきました。例年の２年生は「餅つき」と「昔遊び」を体験しますが、今年度はコ

ロナの影響から「餅つき」にかわって「焼き芋」を体験しました。２３日はあいにくの雨天に

なりましたが、窯で焼いたり室内遊びをしたりして子どもたちは元気に帰ってきました。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜今週の学校生活から＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

                               

10/23 アゲハの幼虫がさなぎになりました！ 

 

＜今週の給食＞ 
２０日の給食は今年度初めての「なっとう」です。うちでは家族が納豆嫌いなため、食卓に

登場することはありませんが、自分は嫌いではないので本当に久しぶりの納豆を味わいました。
里芋の煮物とともに口の中はネバネバ感いっぱいになりましたが、千切り野菜たっぷりの「さ
わにわん」の上品な味に、口の中のバランスはばっちりでした。栄養満点です。今週もおいし
い給食をありがとうございました。 

 

 

 

 

 
 

10/19 ハンバーグのトマトソースかけ 10/20 なっとう     10/21 カレーライス     10/22 サンマの蒲焼き     10/23 ソフトめん 

うめおかか和え      イカと里芋の煮物     ひじきサラダ        ゴボウのいり煮       肉みそかけ 

白みそのご汁        さわにわん         ミニトマト           秋の吹き寄せ汁       キャベツとツナの和え物 

                                                     リンゴ 

★アルキメデス教室で飼って

いたアゲハの幼虫が、今朝、

さなぎになったそうです。「さ

なぎになる様子をはじめて見

たよ！」と感動の様子を秀先

生が教えてくれました。 

１の１の子どもたちも何人か

立ち会えたようです。貴重な

体験ですね！ 

★夏の暑い時期に体育館や昇降口で大活躍したクー

ラーを市に返却しました。ありがとうございました。 


